
 

 

  

 

Conseil communal du 25 novembre 2019 

Concerne : MAPIC 2019 – Bilan des projets présentés et  

coût financier pour la Ville de Verviers 

 

 
 
Chers membres du conseil, chers collègues, 
 
 
Nous avons appris par voie de presse que la Bourgmestre Muriel Targnion et l’Echevin Freddy 
Breuwer se sont rendus durant ce mois de novembre 2019 au MAPIC.  
 
Nous souhaiterions dans le cadre de cette mission avoir des précisions :  

1. Quels étaient les objectifs de cette présence au MAPIC cette année ?  
2. Quels projets de la Ville de Verviers ont été présentés ? Pour quels résultats concrets ? 
3. Est-il possible de prendre connaissance du rapport de cette mission ?  
4. Quel est le coût financier pour la Ville de Verviers de la mission de cette année ?  

 

 
 

Pour le groupe Ecolo Verviers,  
Hajib EL HAJJAJI 
Chef de groupe  

 
 


